
Protokoll der JHV des NWTV 
Sonntag, 03.04.2011 (Beginn 11:00 Uhr – Ende 14.10 Uhr) 

Bürgerhaus, Bockenfelder Str. 266, 44388 Dortmund-Bövinghausen 
 
01) Eröffnung und Begrüßung, feststellen der ordnungsgemäßen Einberufung 
 

Nach Eröffnung und Begrüßung stellt der Präsident Wilfried Peters die ordnungsgemäße Einberufung fest. 
 
02) Feststellen der Stimmberechtigungen und der Beschlussfähigkeit 
 

Es sind 22 Personen anwesend, davon 11 Stimmberechtigte. Wilfried Peters stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
03) Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten JHV 
 

G. Galinski bittet um Ergänzung der Tagesordnung durch eine Diskussionsmöglichkeit über die Zusammenarbeit 
mit internationalen Verbänden und Milan Dujic über die Zusammenarbeit mit nationalen Verbänden. 
Die Ergänzung erfolgt unter Top 8. Die Tagesordnung wird danach mit 11 Ja-Stimmen angenommen. 
 

W. Peters geht auf das Protokoll der letzten JHV ein. Es erfolgt kein Widerspruch und das Protokoll wird mit 11 Ja- 
Stimmen genehmigt. 
 
04) Bericht des Vorstandes 
 

a) des Präsidenten 
 

Der NWTV hat in 2010 regelmäßige Vorstandssitzungen (erweiterter und geschäftsführender Vorstand) und Dan-
Kollegiums-Treffen abgehalten. 
Der Vorstand besuchte regelmäßig Fortbildungen, Lehrgänge, er hielt regelmäßig Prüfungen ab. 
Es fand eine Wochenendtagung mit allen NWTV - Gremien in Hachen statt. Dort ging es u.a. um 
richtungsweisende Veränderungen im Verband. Der NWTV will nach wie vor verbandsoffen bleiben. 
 
b) Bericht des Vizepräsidenten 
 

Werner Bergner bittet zur Arbeitserleichterung um deutliche Mitteilungen bei Abmeldung bzw. Auflösung eines 
Vereines. 
Er berichtet des Weiteren mit einer Beamer-Präsentation über die Mitgliederentwicklung des NWTV. 
Er teilt mit, dass das NWTV-Trainingscamp immer über soll gebucht wird. 
 
c) Bericht des Schatzmeisters 
Rudi Misera berichtet mittels Beamer und Tischvorlage. 
 
05) Entlastung des Vorstandes 
Kassenprüferin Anja Schwenkmeier berichtet von der Kassenprüfung. 
 
06) Entlastung des Vorstandes 
 

a) Abstimmung über die Entlastung des Präsidenten 
Kassenprüferin Anja Schwenkmeier schlägt die Entlastung vor. 
Diese erfolgt mit 11-Ja-Stimmen, 0-Enthaltungen, 0-Gegenstimmen. 
 
b) Abstimmung über die Entlastung des Vizepräsidenten 
Kassenprüferin Anja Schwenkmeier schlägt die Entlastung vor. 
Diese erfolgt mit 11-Ja-Stimmen, 0-Enthaltungen, 0-Gegenstimmen. 
 
b) Abstimmung über die Entlastung des Schatzmeisters 
Kassenprüferin Anja Schwenkmeier schlägt die Entlastung vor. 
Diese erfolgt mit 11-Ja-Stimmen, 0-Enthaltungen, 0-Gegenstimmen. 
 
06) Berichte des erweiterten Vorstandes und der Funktionsträger 
 

Jugendwart: Günter Potthast berichtet kurz von Sparringstreffs des NWTV sowie von einem diesbezüglich 
vorgesehenen Punktsystem. 
Breitensportreferent: Burkhard Ladewig berichtet über die weiterhin kostenlos stattgefundenen VIBSS 
Seminare(2011 bisher 2) des NWTV in Kooperation mit dem SSB-Herne.  
Turnierreferent: abwesend. Es liegt kein Bericht vor. 
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit: abwesend. Es liegt kein Bericht vor. 
Pressewart: entschuldigt. Es liegt kein Bericht vor. 
Demo-Team-Leiterin: Tanja Rebbert berichtet mittels Beamer-Präsentation über Veranstaltungen 2010 und 
anstehende in 2011. Überall bekommt das Team positives feedback. Als Prüferreferentin berichtet sie von den 
Vorbereitungen zu den zwei inzwischen Terminierten und teilweise schon ausgeschriebenen Dan-
Vorbereitungslehrgängen und den entsprechenden Prüfungen mit den jeweiligen Lehrgangsleitern und Prüfern. 
 



Top 7: Wahl eines Kassenprüfers 
Milan Dujic stellt sich zur Wahl und wird für ein weiteres Jahr mit 11 Ja-Stimmen bestätigt. 
 
Top 8: Zusammenarbeit des NWTV mit den Verbänden und anderen Institutionen 
W. Peters berichtet über den Austritt aus dem TKD e.V. und begründet diesen Schritt. Er berichtet des Weiteren 
über die JHV des TKD e.V. und den Verzicht auf dessen Gemeinnützigkeit, die nun auch lt. neuer Satzung des 
TKD e.V. beim Amtsgericht eingetragen ist. 
Milan Dujic’s Anfrage im ergänzten Tagungsordnungspunkt wurde bereits durch den Vortrag des NWTV 
Präsidenten beantwortet. 
 
G. Galinski bitten um Beantwortung warum die Anfrage von Tanja Rebbert an einen internationalen Verband in 
Holland erfolgte. Wilfried Peters teilt mit, dass diese im Auftrag des NWTV erfolgte und zurzeit gegenstandslos ist. 
Er berichtet des Weiteren über neue Anforderungen zur internationalen Mitgliedschaft. 
 
Salvatore Tiso von der ITF-NAG erhielt die Möglichkeit sich den anwesenden NWTV Mitgliedern vorzustellen und 
über Bedingungen und Vorteile einer Mitgliedschaft in der ITF-NAG bzw. einer offenen Zusammenarbeit zu 
berichten. Es erfolgte eine rege Diskussion. 
 
Auch Karola Kilian bekommt die Möglichkeit über den von ihr geführten Verband ITF-Choi zu berichten. Auch hier 
erfolgte eine Diskussion.  
 
W. Peters betonte, dass sich der NWTV wenig mit Weltproblemen befassen möchte und dass Max Geburt den 
NWTV letztendlich auch gegründet hat um sich von Weltverbänden zu lösen. 
 
W.Peters vergewisserte sich, dass der Austritt aus TKD Deutschland allgemein gebilligt wird und der Vorstand die 
Möglichkeit behält, eine Zusammenarbeit mit Verbänden und Organisationen einzugehen und bei Bedarf ggf. mit 
einzelnen Organisationen auch enger zu kooperieren. 
 
Top 9: NWTV Verbandsberatung und Verbandsentwicklung 
 

Neben bereits erwähnten Ergebnissen in seinem Bericht teilt W. Peters mit, dass der NWTV sich seit 2 Jahren vom 
LSB zur Verbandsentwicklung begleiten und beraten lässt. 
Die vorgeschlagene Arbeitsaufteilung während des Wochenendseminars in Hachen soll unbedingt weiterverfolgt 
werden.  
Übernommene Bereiche sollen des Weiteren vollkommen eigenständig abgedeckt werden. 
 
Für die Turnierorganisation soll neben Olaf Brämer als Turnierreferent ein Orgateam entstehen. Burkhard Ladewig 
kümmert sich darum. Es gab hierzu keine Gegenstimmen. Eine Liste wird umhergereicht um sich für eine Mitarbeit 
in dem Team einzutragen. 
 
10) Planungen für 2011 (Haushaltsplan) sowie Planungen für 2012 und die nächsten Jahre 
Termine werden abgeglichen und sollen veröffentlicht werden. 
 
Rudi Misera trägt den Haushaltsplan lt. Tischvorlage vor. Dieser wird anschließend einstimmig mit 11-Ja-Stimmen, 
0-Nein-Stimmen und 0-Enthaltungen genehmigt. 
 
Der NWTV-Vorstand wird beauftragt sich in Form von Kostenvoranschlägen um Lagermöglichkeiten für das 
NWTV-Material zu kümmern. (z.B. Kauf einer Garage inkl. Grundstückskauf) 
 
11) Anträge: Es liegen keine Anträge vor. 
 
Wilfried Peters schließt die JHV um 14:10 Uhr und bedankt sich bei den Anwesenden für die intensive und 
konstruktive Zusammenarbeit während dieser Sitzung. 
 
 
 
Wilfried Peters        Burkhard Ladewig 
Präsident        Protokollführer 
 
Herne, 7.4.2011 


